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ガバナー公式訪問例会（夜間例会）
　榊原ガバナーによる2024-2025年度RI会長テーマ「ロータリーの
マジック」について講話をいただきました。
　また、今年度のRI会長のテーマを受けまして今年度の地区スローガン
「未来への架け橋をつくろう」としたことについてお話をしていただきました。

国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
所属RC　岡山南ロータリークラブ

　長谷川ガバナー随行者から、岡山でおこなわれる地区大会についてのPRとご挨拶をいた
だきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　地区ガバナー随行者
　　　　　　　　　　　　　　　　地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様
　　　　　　　　　　　　　　　　所属RC　岡山南ロータリークラブ

 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，日笠（伸），久松，橘高，小林，三宅，村田，森本，西，西岡，丹治，氏房

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
地区ガバナー随行者・地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　はじめに、元会員の大賀章弘様に黙祷を捧げます。本日は、榊原ガバナーと長谷川ガバナー
随行者をお迎えしての公式訪問例会になります。よろしくお願い致します。
　榊原ガバナーはPETSなど、お話をお聞きしての印象は情熱と改革の方です。今年度、我が
クラブは奉仕活動に力を入れ、マスコミにも広告宣伝をしていただきロータリーの公共イメージ
アップに繋げていきたいと考えています。また、クラブのスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう！」としています。奉
仕活動を含めて皆で考え、皆で話し合い、皆で実行し、皆で楽しんで達成感を味わいたいと思います。そうすると
クラブ内の満足度も高まって魅力あるクラブになり、会員増強に繋がると考えています。後ほど、榊原ガバナーから
熱い情熱のあるお話と長谷川ガバナー随行者から、もっともっと熱いお話がお聞きできると思いますので皆さん、
楽しみにしておいてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月のロータリーレートは1$=161円です。
② 7月3日㈬会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCを表敬訪問いたしました。
③ 地区大会につきましてご案内並びにチラシを配付いたします。
④ 前期会費につきまして請求書を配付しております。郵送をご希望の方は幹事又は事務局ま
でお申し出ください。

⑤ 次週7月15日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 犯罪被害者支援講演会のチラシを配付しております。
⑦ 第16回日韓親善会議のご案内を回覧いたしますので、参加を希望される方は7月22日㈪までに事務局又は
幹事までお知らせください。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

榊原敬様 : 
ひな壇一同 : 榊原ガバナー並びに長谷川ガバナー随行者のご訪問に感謝し、ひな壇一同でスマイルします。
樋口会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日は当クラブに訪問いただきありがとうございます。

よろしくお願いいたします。
今度の7月13日のあした彩のハートフルエキスポ、私用で出席できませんが、多くの会員のご出席を
願ってスマイルします。

波多会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はお越しいただきありがとうございました。
初めてのスマイル報告でした。今年一年間、皆様の名前を間違えないように、カマないようにキチンと
やり遂げます。初めてのスマイル報告、新紙幣でスマイルします。

高橋会員 : 初めてのガバナー公式訪問例会です。夜の例会もたまには良いかなと思います。
入江会員 : 榊原ガバナー様、ご来訪ありがとうございます。屈託のないお話をお聞かせください。
竹本会員 : ガバナー榊原敬様、ガバナー随行者長谷川威様、ガバナー公式訪問例会に今年度早 に々ご訪問

いただきありがとうございます。
笠原会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はありがとうございます。御指導の程よろしくお願

いいたします。
  菅  会員 : 先日はガバナー補佐訪問クラブ協議会に参加させて頂きありがとうございました。とても勉強になりま

した。
山下会員 : 山田年度開始しました。一年間お世話になります。

榊原ガバナーのお顔を拝見し、大変光栄ですのでスマイルします。
相原会員 : 先週土曜日のコンペでは新山会員、藤島会員には大変お世話になりました。また、参加いただいた

皆様ありがとうございました。
藤島会員 : 先日のゴルフ同好会で初ドラコンを頂きました。ありがとうございました。

 12件　73,000円（累計223,000円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員

　社会奉仕委員会から遺族講演会のお知らせです。
　先週、「あした彩」の中内代表からご案内がありました。7月22日川崎医療短期大学での遺族
講演会ですが、会員のための席をご用意してくださいましたが、例会日と重なるため、残念ながら
参加が難しい旨を大学にお伝えして、ご理解をいただきました。代わりというわけではありません
が、VSCOから8月4日㈰の遺族講演会のご案内を頂戴しましたので配布いたします。こちらはVSCO、岡山県が
主催ですので会員以外の方も聴講できます。当日は、「あした彩」の学生もホンデリングの受付や司会などで参加
しますので労いの声をかけてやってください。参加の申し込みは事務局からまとめて行いますので7月26日までに
出欠連絡をお願いします。以後、ノートルダム清心女子大学や岡山商科大学などでも遣族講演会が予定されてい
ますので、都度ご案内をさせていただきます。また、7月13日㈯13:00よりイオンモール岡山にて開催される、「あした
彩」ハートフルエキスポへの参加もお願いします。こちらは16時まで開催していますので、黄色のウィンドブレーカー
を着ての手伝いは時間的に厳しい方も、買い物がてら足を運んでいただければと思います。よろしくお願いします。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新山  英樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好
会コンペを15名で開催いたしました。
梅雨時期で天候が心配でしたが、
ほとんど雨に打たれることなく無事に
ラウンドを終えることができました。優
勝者は岡村会員でした。おめでとう
ございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

７月22日㈪
旧ひな壇慰労例会

７月29日㈪
岡山北RCとの合同例会
（夜間例会）
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ガバナー公式訪問例会（夜間例会）
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熱い情熱のあるお話と長谷川ガバナー随行者から、もっともっと熱いお話がお聞きできると思いますので皆さん、
楽しみにしておいてください。
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② 7月3日㈬会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCを表敬訪問いたしました。
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⑦ 第16回日韓親善会議のご案内を回覧いたしますので、参加を希望される方は7月22日㈪までに事務局又は
幹事までお知らせください。
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講演会ですが、会員のための席をご用意してくださいましたが、例会日と重なるため、残念ながら
参加が難しい旨を大学にお伝えして、ご理解をいただきました。代わりというわけではありません
が、VSCOから8月4日㈰の遺族講演会のご案内を頂戴しましたので配布いたします。こちらはVSCO、岡山県が
主催ですので会員以外の方も聴講できます。当日は、「あした彩」の学生もホンデリングの受付や司会などで参加
しますので労いの声をかけてやってください。参加の申し込みは事務局からまとめて行いますので7月26日までに
出欠連絡をお願いします。以後、ノートルダム清心女子大学や岡山商科大学などでも遣族講演会が予定されてい
ますので、都度ご案内をさせていただきます。また、7月13日㈯13:00よりイオンモール岡山にて開催される、「あした
彩」ハートフルエキスポへの参加もお願いします。こちらは16時まで開催していますので、黄色のウィンドブレーカー
を着ての手伝いは時間的に厳しい方も、買い物がてら足を運んでいただければと思います。よろしくお願いします。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新山  英樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好
会コンペを15名で開催いたしました。
梅雨時期で天候が心配でしたが、
ほとんど雨に打たれることなく無事に
ラウンドを終えることができました。優
勝者は岡村会員でした。おめでとう
ございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

前回７月８日の例会記録前回７月８日の例会記録

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　
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ガバナー公式訪問例会（夜間例会）
　榊原ガバナーによる2024-2025年度RI会長テーマ「ロータリーの
マジック」について講話をいただきました。
　また、今年度のRI会長のテーマを受けまして今年度の地区スローガン
「未来への架け橋をつくろう」としたことについてお話をしていただきました。

国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
所属RC　岡山南ロータリークラブ

　長谷川ガバナー随行者から、岡山でおこなわれる地区大会についてのPRとご挨拶をいた
だきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　地区ガバナー随行者
　　　　　　　　　　　　　　　　地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様
　　　　　　　　　　　　　　　　所属RC　岡山南ロータリークラブ

 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，日笠（伸），久松，橘高，小林，三宅，村田，森本，西，西岡，丹治，氏房

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
地区ガバナー随行者・地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　はじめに、元会員の大賀章弘様に黙祷を捧げます。本日は、榊原ガバナーと長谷川ガバナー
随行者をお迎えしての公式訪問例会になります。よろしくお願い致します。
　榊原ガバナーはPETSなど、お話をお聞きしての印象は情熱と改革の方です。今年度、我が
クラブは奉仕活動に力を入れ、マスコミにも広告宣伝をしていただきロータリーの公共イメージ
アップに繋げていきたいと考えています。また、クラブのスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう！」としています。奉
仕活動を含めて皆で考え、皆で話し合い、皆で実行し、皆で楽しんで達成感を味わいたいと思います。そうすると
クラブ内の満足度も高まって魅力あるクラブになり、会員増強に繋がると考えています。後ほど、榊原ガバナーから
熱い情熱のあるお話と長谷川ガバナー随行者から、もっともっと熱いお話がお聞きできると思いますので皆さん、
楽しみにしておいてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月のロータリーレートは1$=161円です。
② 7月3日㈬会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCを表敬訪問いたしました。
③ 地区大会につきましてご案内並びにチラシを配付いたします。
④ 前期会費につきまして請求書を配付しております。郵送をご希望の方は幹事又は事務局ま
でお申し出ください。

⑤ 次週7月15日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 犯罪被害者支援講演会のチラシを配付しております。
⑦ 第16回日韓親善会議のご案内を回覧いたしますので、参加を希望される方は7月22日㈪までに事務局又は
幹事までお知らせください。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

榊原敬様 : 
ひな壇一同 : 榊原ガバナー並びに長谷川ガバナー随行者のご訪問に感謝し、ひな壇一同でスマイルします。
樋口会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日は当クラブに訪問いただきありがとうございます。

よろしくお願いいたします。
今度の7月13日のあした彩のハートフルエキスポ、私用で出席できませんが、多くの会員のご出席を
願ってスマイルします。

波多会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はお越しいただきありがとうございました。
初めてのスマイル報告でした。今年一年間、皆様の名前を間違えないように、カマないようにキチンと
やり遂げます。初めてのスマイル報告、新紙幣でスマイルします。

高橋会員 : 初めてのガバナー公式訪問例会です。夜の例会もたまには良いかなと思います。
入江会員 : 榊原ガバナー様、ご来訪ありがとうございます。屈託のないお話をお聞かせください。
竹本会員 : ガバナー榊原敬様、ガバナー随行者長谷川威様、ガバナー公式訪問例会に今年度早 に々ご訪問

いただきありがとうございます。
笠原会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はありがとうございます。御指導の程よろしくお願

いいたします。
  菅  会員 : 先日はガバナー補佐訪問クラブ協議会に参加させて頂きありがとうございました。とても勉強になりま

した。
山下会員 : 山田年度開始しました。一年間お世話になります。

榊原ガバナーのお顔を拝見し、大変光栄ですのでスマイルします。
相原会員 : 先週土曜日のコンペでは新山会員、藤島会員には大変お世話になりました。また、参加いただいた

皆様ありがとうございました。
藤島会員 : 先日のゴルフ同好会で初ドラコンを頂きました。ありがとうございました。

 12件　73,000円（累計223,000円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員

　社会奉仕委員会から遺族講演会のお知らせです。
　先週、「あした彩」の中内代表からご案内がありました。7月22日川崎医療短期大学での遺族
講演会ですが、会員のための席をご用意してくださいましたが、例会日と重なるため、残念ながら
参加が難しい旨を大学にお伝えして、ご理解をいただきました。代わりというわけではありません
が、VSCOから8月4日㈰の遺族講演会のご案内を頂戴しましたので配布いたします。こちらはVSCO、岡山県が
主催ですので会員以外の方も聴講できます。当日は、「あした彩」の学生もホンデリングの受付や司会などで参加
しますので労いの声をかけてやってください。参加の申し込みは事務局からまとめて行いますので7月26日までに
出欠連絡をお願いします。以後、ノートルダム清心女子大学や岡山商科大学などでも遣族講演会が予定されてい
ますので、都度ご案内をさせていただきます。また、7月13日㈯13:00よりイオンモール岡山にて開催される、「あした
彩」ハートフルエキスポへの参加もお願いします。こちらは16時まで開催していますので、黄色のウィンドブレーカー
を着ての手伝いは時間的に厳しい方も、買い物がてら足を運んでいただければと思います。よろしくお願いします。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新山  英樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好
会コンペを15名で開催いたしました。
梅雨時期で天候が心配でしたが、
ほとんど雨に打たれることなく無事に
ラウンドを終えることができました。優
勝者は岡村会員でした。おめでとう
ございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　



ガバナー公式訪問例会（夜間例会）
　榊原ガバナーによる2024-2025年度RI会長テーマ「ロータリーの
マジック」について講話をいただきました。
　また、今年度のRI会長のテーマを受けまして今年度の地区スローガン
「未来への架け橋をつくろう」としたことについてお話をしていただきました。

国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
所属RC　岡山南ロータリークラブ

　長谷川ガバナー随行者から、岡山でおこなわれる地区大会についてのPRとご挨拶をいた
だきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　地区ガバナー随行者
　　　　　　　　　　　　　　　　地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様
　　　　　　　　　　　　　　　　所属RC　岡山南ロータリークラブ

 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，日笠（伸），久松，橘高，小林，三宅，村田，森本，西，西岡，丹治，氏房

ゲスト・ビジター
国際ロータリー第2690地区　地区ガバナー　榊原　敬　様
地区ガバナー随行者・地区ロータリー財団監査委員　長谷川 威　様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　はじめに、元会員の大賀章弘様に黙祷を捧げます。本日は、榊原ガバナーと長谷川ガバナー
随行者をお迎えしての公式訪問例会になります。よろしくお願い致します。
　榊原ガバナーはPETSなど、お話をお聞きしての印象は情熱と改革の方です。今年度、我が
クラブは奉仕活動に力を入れ、マスコミにも広告宣伝をしていただきロータリーの公共イメージ
アップに繋げていきたいと考えています。また、クラブのスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう！」としています。奉
仕活動を含めて皆で考え、皆で話し合い、皆で実行し、皆で楽しんで達成感を味わいたいと思います。そうすると
クラブ内の満足度も高まって魅力あるクラブになり、会員増強に繋がると考えています。後ほど、榊原ガバナーから
熱い情熱のあるお話と長谷川ガバナー随行者から、もっともっと熱いお話がお聞きできると思いますので皆さん、
楽しみにしておいてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月のロータリーレートは1$=161円です。
② 7月3日㈬会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCを表敬訪問いたしました。
③ 地区大会につきましてご案内並びにチラシを配付いたします。
④ 前期会費につきまして請求書を配付しております。郵送をご希望の方は幹事又は事務局ま
でお申し出ください。

⑤ 次週7月15日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 犯罪被害者支援講演会のチラシを配付しております。
⑦ 第16回日韓親善会議のご案内を回覧いたしますので、参加を希望される方は7月22日㈪までに事務局又は
幹事までお知らせください。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

榊原敬様 : 
ひな壇一同 : 榊原ガバナー並びに長谷川ガバナー随行者のご訪問に感謝し、ひな壇一同でスマイルします。
樋口会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日は当クラブに訪問いただきありがとうございます。

よろしくお願いいたします。
今度の7月13日のあした彩のハートフルエキスポ、私用で出席できませんが、多くの会員のご出席を
願ってスマイルします。

波多会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はお越しいただきありがとうございました。
初めてのスマイル報告でした。今年一年間、皆様の名前を間違えないように、カマないようにキチンと
やり遂げます。初めてのスマイル報告、新紙幣でスマイルします。

高橋会員 : 初めてのガバナー公式訪問例会です。夜の例会もたまには良いかなと思います。
入江会員 : 榊原ガバナー様、ご来訪ありがとうございます。屈託のないお話をお聞かせください。
竹本会員 : ガバナー榊原敬様、ガバナー随行者長谷川威様、ガバナー公式訪問例会に今年度早 に々ご訪問

いただきありがとうございます。
笠原会員 : 榊原ガバナー様、長谷川ガバナー随行者様、本日はありがとうございます。御指導の程よろしくお願

いいたします。
  菅  会員 : 先日はガバナー補佐訪問クラブ協議会に参加させて頂きありがとうございました。とても勉強になりま

した。
山下会員 : 山田年度開始しました。一年間お世話になります。

榊原ガバナーのお顔を拝見し、大変光栄ですのでスマイルします。
相原会員 : 先週土曜日のコンペでは新山会員、藤島会員には大変お世話になりました。また、参加いただいた

皆様ありがとうございました。
藤島会員 : 先日のゴルフ同好会で初ドラコンを頂きました。ありがとうございました。

 12件　73,000円（累計223,000円）
社会奉仕委員会報告 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員

　社会奉仕委員会から遺族講演会のお知らせです。
　先週、「あした彩」の中内代表からご案内がありました。7月22日川崎医療短期大学での遺族
講演会ですが、会員のための席をご用意してくださいましたが、例会日と重なるため、残念ながら
参加が難しい旨を大学にお伝えして、ご理解をいただきました。代わりというわけではありません
が、VSCOから8月4日㈰の遺族講演会のご案内を頂戴しましたので配布いたします。こちらはVSCO、岡山県が
主催ですので会員以外の方も聴講できます。当日は、「あした彩」の学生もホンデリングの受付や司会などで参加
しますので労いの声をかけてやってください。参加の申し込みは事務局からまとめて行いますので7月26日までに
出欠連絡をお願いします。以後、ノートルダム清心女子大学や岡山商科大学などでも遣族講演会が予定されてい
ますので、都度ご案内をさせていただきます。また、7月13日㈯13:00よりイオンモール岡山にて開催される、「あした
彩」ハートフルエキスポへの参加もお願いします。こちらは16時まで開催していますので、黄色のウィンドブレーカー
を着ての手伝いは時間的に厳しい方も、買い物がてら足を運んでいただければと思います。よろしくお願いします。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新山  英樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好
会コンペを15名で開催いたしました。
梅雨時期で天候が心配でしたが、
ほとんど雨に打たれることなく無事に
ラウンドを終えることができました。優
勝者は岡村会員でした。おめでとう
ございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

－３－

第１回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月22日（ヘルシーランチ））
とうもろこしの冷製スープ　　　
海の幸のフリット　サンタフェソース
マンゴーのムースと彩りフルーツ　　　パン　コーヒー

次回のメニュー（７月29日）
夜間例会特別メニュー

前回メニュー（7月8日）鰻蕎麦


